

## Jahresbericht des Präsidenten zum 93. Riegenjahr

Kurz nach der letzten Generalversammlung fand das Jass Turnier mit der Männerriege AG statt. 24 Personen spielten um Punkte und Ränge. Unsere Mitglieder belegten vordere und hintere Ränge.

An der Landsgemeinde von aTuTi in Himmelried waren wir gut vertreten.

Der Turnbetrieb stand ganz im Zeichen vom ETF in Aarau. Unsere Techniker bereiteten die Wettkämpfer gut vor. Verstärkt wurden wir mit einigen Kameraden aus dem Turnverein. Dieser Anlass war im vergangenen Jahr sicher der Höhepunkt. Der gemeinsame Empfang aller turnenden Vereine am 23. Juni im Kretz war ein Erfolg. Wir durften viele Gäste, Delegationen, Gemeindebehörden und Turnfreunde begrüßen. Beim Sommerprogramm, das viel Abwechslung brachte, konnten wir uns vom turnerischen Grossanlass erholen. Am 26. Juli wurden wir von etlichen Jubilaren zu Speis und Trank eingeladen.

Die Turnfahrt mit 31 Personen führte uns ins Zürcher Oberland. Wir durften bei heissem Wetter schöne Wanderungen rund um den Pfäffikersee bestreiten. Im Dorf Seegräben konnte der Erlebnisbauernhof „Juckerhof“ besichtigt werden. Nach dem guten Mittagessen im Restaurant „Neue Spinnerei“ in Aathal-Seegräben begaben wir uns zum Ausgangspunkt Pfäffikon zurück.

Am Kantonalen Spieltag 35/55+ in Neuendorf erspielte sich unsere Volleyballmannschaft in der Kategorie B den 2. Gruppenrang und durfte eine grosse Salami in Empfang nehmen. Dieser wurde nach dem Turnstand mit weiteren Zutaten und Getränken verzehrt. Die Turnermetzgete vom Turnverein am 12. Oktober im Kretz wurde von einigen Mitgliedern unserer Riege besucht.

Den Herbstturnkurs 35/55+ vom SOTV wurde in den Hallen vom Bläuschulhaus durchgeführt. Wir durften die Hallen vorbereiten und waren verantwortlich für das Zvieri und einen Apéro.

Am Jahresausklang, in neuen Lokalitäten, durften wir 43 Personen begrüßen. Bei einem feinen Essen und Fröhlichkeit verging dieser Anlass wie im Fluge.

Am 11./12. Januar 2020 fand ein weiteres Lotto der Schützengesellschaft Obererlinsbach und unserer Männerriege statt. Wir durften an beiden Spieltagen viele Gäste begrüßen. Der Einsatz der Mitglieder von beiden Vereinen war erneut sehr gut.

Seit Herbst 2019 übten wir in den Turnstunden fleissig für den Turnerabend vom 6./7. März. Dieser Anlass wird nach dem Schreiben vom Jahresbericht durchgeführt. Aber ich bin überzeugt, dass wir einen guten Eindruck hinterlassen werden.

Erneut dürfen wir am 21. März eine weitere Indica Runde vom SOTV in den Bläuenhallen organisieren. Unsere Männer sind für das Einrichten der Hallen und für die Festwirtschaft verantwortlich.

Im Laufe vom Jahr durften wir einigen Jubilaren zum Geburtstag gratulieren.

Während dem Jahr nahmen wir an den Generalversammlungen der turnenden Vereine SO und AG teil, besuchten die DV der Dachorganisation, die Versammlungen vom Regional Turnverband Olten-Gösgen und dem Solothurner Turnverband. Auch an den verschiedenen Turnkursen fehlten wir nicht. Drei Vorstandssitzungen waren nötig, um den Verein zu führen.

Wir waren nicht nur turnerisch tätig. Wir haben erreicht, dass in diesem Jahr Defibrillatoren in den Schulhäusern montiert werden. Im Weiteren sind sich die turnenden Vereine von AG und SO mit den beiden Gemeinden über die Finanzen bei den Hallenbelegungen einen Schritt näher gekommen.

Zum Schluss meines Berichtes danke ich

- allen Vorstands-, TL-Kollegen und Mitgliedern für ihren tollen Einsatz.
- unseren Frauen und Partnerinnen für ihre offenen Ohren bei der Mithilfe an Anlässen
- Milenka und Goran Lucic, Restaurant Eintracht, Schafisheim für ihre finanzielle Unterstützung.
- den Hauswarten Christoph Mathys, Bruno Tanner und Daniel Wiedmer für ihre Unterstützungen und ihr Entgegenkommen.
- allen turnenden Vereinen aus Erlinsbach SO und AG, speziell FTV, DTV und TV für die angenehme Zusammenarbeit.
- alle, die uns im vergangenen Jahr unterstützt haben und hoffentlich auch in Zukunft weiter unterstützen werden.

Nun gilt es, unsere Generalversammlung vom 9. April und das 94. Riegenjahr vorzubereiten.

Ich freue mich, mit Euch das neue Jahr in Angriff zu nehmen und erwarte an der Generalversammlung im Hotel Hirschen einen Grossaufmarsch. Mit der gleichen Führung können wir weiterfahren. Wir sind auch weiterhin bestrebt, dass wir jüngere Mitglieder in unsere Männerriege aufnehmen können.

**MÄNNERRIEGE NIEDERERLINSBACH**  
Der Präsident:

Hans-Peter Lochinger